



Jean TASSEL, 1608-1667,
L'arbre de Jessé.

Le peintre Jean Tassel, originaire de Langres, représente ici « l'arbre de Jessé ». C'est un sujet fréquent de l'Art chrétien entre le 12^e et le 15^e siècle. Il représente l'arbre généalogique de Jésus. Son origine provient d'une formule du livre du prophète* Isaïe « puis un rameau* sortira du tronc de Jessé et un rejeton* naîtra de ses racines. Sur lui reposera l'esprit de Yahvé (Dieu) ».

Jessé est allongé au premier plan du tableau, sur les branches de l'arbre sont représentés les descendants de Jessé comme son fils le roi David ainsi que des prophètes. En haut de l'arbre, Jésus est assis sur les genoux de sa mère, Marie.

* Prophète : Personne qui parle au nom de Dieu et qui annonce l'avenir, chez les hébreux.

* Un rameau : une petite branche d'arbre.

* Rejeton : un enfant.



Voici ton propre arbre généalogique, tu peux t'y dessiner sur une branche ainsi que les autres membres de ta famille.



Le sais-tu ?

L'arbre de Jessé est devenu par la suite l'arbre généalogique, utilisé d'abord par les rois pour y représenter leurs familles puis par un grand nombre d'entre nous pour garder une trace de nos ancêtres et de notre descendance.